

Le chat et l'autruche

Sur une plage en Afrique vivait une autruche.

Un chat, qui se promenait par-là, aperçut l'autruche qui cachait un objet dans le sable.

« Ah, quelle belle balle », se dit-il, « je vais jouer avec ! »

Le chat, qui se croyait malin, attendit que l'autruche aille se baigner pour voler l'objet.

Il courut très loin pour aller jouer avec sa nouvelle balle. Il donne un coup de patte dedans, et là, surprise ... Un autruchon sortit en criant « Maman ! ». L'autruche courut au secours de son petit.

Le chat, effrayé, s'enfuit.

Cette histoire lui a servi de leçon. Il se promit de ne plus jamais prendre ce qui ne lui appartenait pas.

Les moyens et les grands de l'école Les Hirondelles, de Tacoignières